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LA FAMILLE MAISONNEUVE a le regret de vous annoncer le décès de MONSIEUR ANGUS MAISONNEUVE de
Gatineau, décédé le lundi 8 septembre 2003, à l'âge de 61 ans. Il était l'époux bien-aimé de Doris Powers, le �ls
de feu Arthur Maisonneuve et de feu Helena Burns. Outre son épouse, il laisse ses 4 enfants : Lynne (Bruce),
Angus Jr (Debbie), Richard (Claude) et Sandra (Benoit); ses 3 petits-enfants : Savana, Danika et Zachary. Il était le
cher frère de Donald (Lorraine), Arthur (Marguerite), Alfred (Marielle), Aline (Norbert), Thérèse (Maurice),
Lawrence (Estelle), Irma (Yvon), Victor (Lilianne), Betty-Ann (Brian) et Mark (Line). Il fut prédécédé par 1 sœur,
Doreen (James), ainsi que par 2 frères: Henri et Edmond. Il laisse également plusieurs beaux-frères, belles-sœurs,
neveux, nièces et ses nombreux amis. Un merci très spécial à tout le personnel des soins palliatifs du Centre de
santé Elizabeth Bruyère, Ottawa, pour les soins exceptionnels prodigués à M. Maisonneuve. Un merci également
au personnel du CLSC Le Moulin, Gatineau. Un service religieux aura lieu le vendredi 12 septembre 2003 à 10 h
30, en l'église St-Antoine-de-Padoue de Val-des-Monts. Heures de visites à la MAISON FUNÉRAIRE A. GAUVREAU
ET FILS, 750, boul. Maloney Est, Gatineau, jeudi de 14 h à 17 h et de 19 h à 22 h et vendredi à compter de 8 h 30.
Pour ceux qui le désirent, des dons au Centre de santé Elizabeth Bruyère, 43, rue Bruyère, Ottawa, Ont., K1N 5C8,
seraient grandement appréciés. Pour de plus amples renseignements, veuillez composer le 663-2468 ou pour vos
messages de condoléances à la famille par télécopieur: 663-4292. Paru le 2003/09/10 dans Le Droit BRZM2377
****MAISONNEUVE, Angus Of Gatineau, passed away on Monday, September 8, 2003 at the age of 61 years.
Beloved husband of Doris Powers. Son of the late Arthur Maisonneuve and of the late Helena Burns. He was the
dear father of Lynne (Bruce), Angus Jr. (Debbie), Richard (Claude) and Sandra (Benoit). Cherished grandfather of 3
grandchildren, Savana, Danika and Zachary. Also survived by his brothers and sisters Donald (Lorraine), Arthur
(Marguerite), Alfred (Marielle), Aline (Norbert), Therese (Maurice), Lawrence (Estelle), Irma (Yvon), Victor (Lilianne),
Betty-Ann (Brian) and Mark (Line). Predeceased by 1 sister Doreen (James) and 2 brothers Henri and Edmond.
Also survived by many brothers-in-law, sisters-in-law, nieces, nephews and many friends. A religious service will
be held in St. Antoine De Padoue Church, Val des Monts, Friday, September 12 at 10:30 a.m. Visitation at the A.
Gauvreau & Sons Funeral Home, 750 Maloney Blvd. East, Gatineau, Thursday, 2 to 5 and 7 to 10 p.m. and Friday
starting at 8:30 a.m. A very special thank you to all the Palliative Care personnel of the Elisabeth Bruyere Health
Centre, Ottawa for their excellent care to Mr. Maisonneuve and to the personnel of C.L.S.C. le Moulin of Gatineau.
Donations to the Elisabeth Bruyere Health Centre, 43 Bruyere Street, Ottawa, Ontario K1N 5C8 would be
appreciated. For more information, please call 663-2468 or for your messages of condolences to the family by fax
663-4292. (Ottawa Citizen 2003-09-10)


